



Erick Alejandro Colaj Sagui
- La máquina de la igualdad -
2019

LA MÁQUINA DE LA IGUALDAD

Erick Alejandro Colaj Sagui



Un día llegó a un pueblo lejano un científico que había inventado una máquina muy sofisticada para esta época, la máquina tenía dos compartimentos donde podía escanear a dos personas a la vez y encontrar sus diferencias. El científico para demostrar qué tan preciso era su invento estaba regalando una fuerte suma de dinero a quien lograra "burlarla".

Quien quisiera ganar el premio debía lograr que la máquina no encontrara diferencia entre las dos personas que escanearía.

Así fue como todos en el pueblo estaban muy emocionados. Grandes y niños, familias completas se preparaban para ganar el premio.

"ganar el premio"



Existía una familia que necesitaba hacer unas reparaciones a su hogar y comprar algunas cosas que les hacía falta, el hijo se enteró de lo que estaba sucediendo en el pueblo y se lo comentó a su padre, le dijo que él pensaba que podía ganar si él y su hermana se vestían iguales y ensayar algunos movimientos parecidos para poder ganar el concurso.

El papá no estuvo del todo convencido pues no tenían muchos recursos para poder comprarles ropa para el concurso, así que no mostró mucho interés, le hizo ver a su hijo que era muy complicado ganar ya que en el pueblo existían mellizos, gemelos y primos muy parecidos entre sí, a pesar de eso el niño no se desanimó e hizo todo lo posible por conseguir unos trapos que luego con su hermana utilizaron para poder vestirse iguales.



El día llegó y todos en el pueblo estaban atentos a lo que sucedería en el concurso. Las primeras personas que esperaban ganar eran los mellizos del pueblo, dos hermanos tan parecidos que no se distinguían uno del otro. Al momento que la máquina empezó a escanear logró encontrar diferencias y los mellizos fueron descalificados. Llegó el turno de otros hermanos muy parecidos, se peinaron de la misma manera, se vistieron de la misma forma y fueron escaneados por la máquina. Rápidamente la máquina encontró diferencias y estos también fueron descalificados.

Así fueron pasando parejas de hermanos, primos, amigos, todos siempre muy parecidos entre ellos, sin embargo ninguna pareja lograba pasar lo difícil del escáner de la máquina.

El turno de los hermanos

Llegó el turno del niño y su hermana, todos se reían pues nadie lo había logrado hasta ese momentos a pesar de haber hecho parejas del mismo género, ya que pensaban que sería más fácil burlar la seguridad de la máquina. Al ver a los dos hermanos, la gente se reía y murmuraban entre sí, diciendo que no lo lograrían, pues aparte de ser niño y niña, sus atuendos eran de bajo presupuesto como para lograrlo, cuando ya varios gemelos habían perdido.



La máquina empezó a escanear a los hermanitos, 10%... 45%... 80%, las personas no lo podían creer, ya que los anteriores solamente habían llegado hasta un 77%, la máquina continuó lentamente escaneando, 90%... 99%... los niños sudaban y murmuraban -¿qué está pasando?-, para asombro de todos la máquina llegó al 100% y en una pantalla gigante puso la palabra **"IDÉNTICOS"**. Todo el pueblo se asombró y se pusieron de pie para aplaudir, la prensa tomando fotografías ya que los hermanitos habían logrado el primer lugar.

Al consultar al científico por qué lo habían logrado, él explicó que la máquina detectaba tanto lo exterior como lo interior y que el dictamen de la máquina había sido que **no existía diferencia entre ambos géneros**.

El premio fue otorgado, el papá estaba muy contento con su hijo que desde un inicio había creído que tanto él como su hermanita eran iguales y no existía ninguna diferencia.

fin

